

## **Amadeus Chor Bern**

Seit seinem Gründungsjahr 1989 bringt der Amadeus Chor Bern mit Leidenschaft Werke der Chorliteratur von der Renaissance bis ins einundzwanzigste Jahrhundert zur Aufführung, darunter auch Kleinode, die selten in Kirchen und Konzertsälen zu hören sind.

Die Freude am gemeinsamen Musizieren und die Offenheit für unterschiedlichste Konzertprojekte verbindet die ungefähr sechzig Sänger\*innen des Amadeus Chors, die damit ihr Publikum immer wieder aufs Neue zu begeistern vermögen.

Mit dieser Intention führte der Chor in den letzten Jahren und Jahrzehnten verschiedenste Werke von Purcell über Britten bis Honegger auf.

Im November 2021 hat der Berner Musiker Moritz Achermann die musikalische Leitung des Amadeus Chors Bern übernommen. Gemeinsam mit ihm erarbeiten die Sänger\*innen seither mit Herzblut thematische Konzertprojekte mit Werken von mehreren Komponistinnen und Komponisten. So gestaltete der Chor im ersten gemeinsamen Konzert mit verschiedenen, der heiligen Cäcilia gewidmeten Werken ein üppiges Fest für die Schutzpatronin der Musik. Im nachfolgenden Programm „Von Krieg und Frieden“ setzten wir uns - unter dem Eindruck der aktuellen Kriege - mit Kompositionen aus verschiedenen Epochen zu diesem allgegenwärtigen Thema auseinander. Und nun erklingt venezianische Mehrchörigkeit: wir freuen uns darauf!